



25.10.24

Daniel 3, 19-23: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Wichtig: Der Ausgang der Geschichte (Vers 24-30) kann hier ebenfalls behandelt werden. Die Geschichte könnte sonst für einige Kinder schwierig zu verarbeiten sein. Zumal nicht davon ausgegangen werden kann, dass die SuS die Geschichte am Wochenende weiter lesen.

Ein Widerspruch gegen den König war ein Schlag ins Gesicht vor allen seinen Beamten. Deshalb musste der König so hart durchgreifen und ein Exempel statuieren. Andernfalls könnten seine politischen Gegner ihn leicht hintergehen oder seine Befehle würden nicht mehr ernst genommen werden.



Gruppenaktivität

Gemeinsames Gebet

Was fällt euch zu diesem Bibeltext zum Beten ein? Sammelt gemeinsam Dinge an der Tafel und betet dann gemeinsam dafür. Dafür gibt es 1 Minute Stille, in der jeder für sich im Kopf ein Gebet sprechen kann. Die Lehrkraft schließt dann mit einem lauten Gebet ab.

Ideen zum Beten:

- Menschen, die unterdrückt werden
- Für Menschen in Kriegsgebieten
- Christenverfolgung
- ...



Fragerunde

- Warum lassen es die drei Freunde so weit kommen?
- Was hilft dir, Gott in schweren Zeiten zu vertrauen?
- Kennst du Menschen, die für ihren Glauben eingestanden sind?
- Hast du schon mal einen blöden Spruch für deinen Glauben abbekommen?
- Wie sollte man mit Menschen umgehen, die nicht das glauben, was man selbst glaubt?
- Welchen Titel könnte ein Film oder eine Serie zum Bibeltext haben?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man sinnbildlich für Gott durchs Feuer gegangen ist

oder

Etwas zum Thema **FÜR GOTT DURCHS FEUER** erzählen:

Schadrach, Meschach und Abed-Nego erwartet die Todesstrafe. Auch an anderen Orten in der Welt werden Christinnen und Christen verfolgt. Wie gut haben wir es da in Deutschland! Das soll uns kein schlechtes Gewissen machen, dass wir es besser haben. Aber wir können dankbar dafür sein und immer wieder für diese Leute beten. Die Geschichte der drei Freunde endet aber nicht im Feuerofen. Gott schickt ihnen einen Engel, der sie vor den Flammen rettet. Am Ende kommen sie unversehrt aus dem Feuer raus – was für ein Wunder! Auch in Krisengebieten und Verfolgung schickt Gott immer wieder Wunder. Das hört man von Menschen, die einmal in einem solchen Land unter Verfolgung gelebt und gelitten haben.



Sonstiges

Eine Spielfilmszene gibt es hier:

<https://youtu.be/e02njLaxHos?si=5ZSwRUDDCdaU6JrJ>

